

Wochenbericht Nr. 46 2009/10

Stärke wächst nicht aus körperlicher Kraft, vielmehr aus unbeugsamen Willen.

Mahatma Gandi

Datum / Zeit:Dienstag 8. Juni 2010; 18.00 UhrOrt:Kollegium Spiritus Sanctus Brig; HSK

Anlass: Nationales Leistungszentrum Ski Alpin und Biathlon; Vorstellung

daselbst durch Natal Zengaffinen; Partneranlass

Vorsitz: Peter Anthamatten

Präsenz: 68 %

Apero: Kollegium Spiritus Sanctus, Rektor Michael Zurwerra; Merci!

Kalte Platten: Bruno Bumann, herzlichen Dank!

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 15. Juni 2010; 18.35 Uhr;

Dauer Vortrag rund 1h

Vortrag Hr. Hammer, Zürich, zum Thema "Gebäudeprogramm/Verteilung Klimarappen"; Hotel Metropol;

Saas-Fee

Präsident Peter Anthamatten begrüsst herzlich die Rotarier, Partnerinnen und Partner sowie die beiden Gäste Medy Hischier und Sebastien Kohler.

Ein ganz spezieller Wilkommensgruss geht an Rektor Michael Zurwerra und die beiden Prorektoren Natal Zengaffinen und Matteo Eggel.

Natal Zengaffinen, Verantwortlicher der HSK m+ (Handelsmittelschule für Sportler und Künstler) gibt nach einer emotional spannenden Einleitung in äusserst kompetenter Art und Weise Auskunft über ein grossartiges Projekt, welches sich nach etwelchen Mühen nun zu einer gefestigten, bald nicht mehr wegzudenkenden sinnvollen Institution in der Sport- und Jugendförderung von nationaler Bedeutung entwickelte. Der Schreibende verzichtet auf weitere Ausführungen und verweist auf die zur Verfügung gestellten, resp. ausgeteilten Dokumentationen. Alle Rotarier freuen sich schon heute auf die Olympiade 2018:-)

Wertvolle Informationen können unter <u>www.spiritus.ch</u> gefunden werden.

Nach dem erfolgten Rundgang durch die Turnhallen und Krafträume konnte der Präsident allen Verantwortlichen mit dankenden Worten das obligate Rotary Geschenk überreichen. Bei feinen Tropfen und flotten Speiseplatten konnte "gehengert" werden.

Es ist wahrlich festzuhalten, dass der Patenjunge von Peter Anthamatten vollauf gelungen ist. Gratulation und herzlichen Dank Natal Zengaffinen für die sensationelle Veranstaltung und den täglichen Einsatz für unsere sportbegeisterte Jugend.

Auf sichere Art und Weise wurden wir von Chauffeur Paul Burgener, Firma Rot. Martin Anthamatten, wieder ins Saas chauffiert. Vielen Dank.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen f\u00f6rdern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten